

Asah Kemampuan Prajurit, Kodim 0811 Tuban Gelar Latnister

Basory Wijaya - TUBAN.XPRESS.CO.ID

Jun 13, 2022 - 16:47



TUBAN, – Kodim 0811/Tuban menggelar Latihan Teknis Teritorial (Latnister) TA. 2022, selama 4 hari (13/06) hingga (17/06) dengan diikuti 75 prajurit. Kegiatan dibuka oleh Komandan latihan Kapten Arh Sudiono, di Aula Letda Sucipto Makodim 0811/Tuban. Senin (13/06/2022)



Dalam sambutannya komandan latihan Kapten Arh Sudiono menjelaskan,

kegiatan ini bertujuan untuk memelihara dan meningkatkan penguasaan serta keterampilan bagi Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi) jajaran Kodim 0811/Tuban.

“Mengasah kecakapan dalam tugas baik secara perorangan maupun dalam hubungan kelompok, dan pemberi materi adalah Pasi Teritorial, Pasi Intel dan Para Danramil sesuai dengan materi dan bidangnya masing-masing,” jelasnya.

Lebih lanjut dikatakannya, dalam pembinaan teritorial yang merupakan tatanan bercorak kewilayahan dan didayagunakan untuk mengolah potensi wilayah yang meliputi geografi, demografi. “Termasuk kondisi sosial menjadi kekuatan yang siap diperlukan untuk kepentingan pertahanan negara,” terangnya.

Sementara aparat Komando kewilayahan khususnya Kodim 0811/Tuban dituntut untuk memiliki kualitas dan kemampuan teknis yang dapat diandalkan. Seperti diantaranya dapat dan memahami 5 Kemampuan Teritorial, Sikap Teritorial, Metode Binter yang menjadi pedoman bagi para Babinsa dan aparat teritorial Kodim 0811/Tuban.

Selain itu juga harus memenuhi kemampuan perorangan yang meliputi kemampuan untuk mendapatkan informasi dan melaporkan dengan cepat, kemampuan berkomunikasi dengan masyarakat di sekitarnya, kemampuan meningkatkan kesadaran bela negara kepada masyarakat dan kemampuan penguasaan medan.

Untuk itu kepada seluruh anggota Kodim 0811/Tuban harus memiliki kemampuan pembinaan yang baik, dan penguasaan pengetahuan serta ketrampilan yang merupakan tuntutan dasar, dan harus dikuasai khususnya Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD dalam mendukung tugas pokok di satuan kewilayahan masing-masing.

“Kegiatan ini saatnya untuk belajar dan berlatih yang baik dan benar-benar diperhatikan dan dimengerti untuk bekal di wilayah,” tutup Danlat. (Pendim 0811)